

MATINEE DE COHESION



Le jeudi 7 septembre a lieu une matinée de cohésion au sein du collège.

Cette action, chapotée par les professeurs de langues vivantes et d'éducation physique et sportive, et à laquelle l'ensemble de l'équipe éducative a participé visait plusieurs objectifs:

- accueillir et intégrer les élèves de 6e,
- renforcer la cohésion au sein des classes,
- permettre à chacun de mettre ses compétences au service d'une équipe,
- partager un moment sympathique avec les adultes de l'établissement pour instaurer un climat de confiance.

Elle s'est organisée autour de deux grandes activités tournantes : escape game et jeux sportifs.



ATELIERS SPORTIFS

Cinq ateliers pour expérimenter l'esprit d'équipe !



ESCAPE GAME

Invitation à résoudre deux jeux d'énigmes conçus par les élèves de 3eme





ATELIERS SPORTIFS

Cinq ateliers tournants de 12 minutes chacun ont été proposés aux participants afin de pratiquer une activité sportive et ludique.

AU PROGRAMME



DEGOMME TOUT



faire tomber le plus de plot possible



PARCOURS MOTRICITE



faire le plus de trajet possible en relais



CIRCUIT FOOT



marquer le plus de but sans toucher les plots



TREMPE-ESSORE

remplir le plus de bouteille possible avec de l'eau



CIRCUIT BASKET



marquer le plus de paniers possible





DEUX ESCAPE GAMES

Un challenge top chrono!
4 étapes par escape game
3 énigmes par étape à résoudre en 15min maximum!

AU PROGRAMME

VOYAGE SPATIOTEMPOREL

Des énigmes renvoyant dans le passé et le futur.



VOYAGE AUTOUR DU MONDE

Une invitation à découvrir les pays des cinq continents.



MISSIONS REUSSIES!



Accompagnée par un adulte de l'établissement (enseignant, AED, agent...) chaque équipe a pu réaliser l'ensemble des activités proposées. A l'issue des épreuves, les scores de toutes les activités ont été calculés afin de récompenser la meilleure équipe.



➤➤➤ **Annonce des résultats sous le kiosque**

Après l'intervention de Mme La Principale, M.PAJOT, professeur d'EPS, accompagné de Mmes BATTET (professeur d'espagnol) et de Mme MARTIAL (professeur d'anglais) félicite les équipes et annonce les résultats sous le regard impatient des élèves.



➤➤➤ **Equipe gagnante**

Accompagnée par Mme SAUPHAR (professeur en Segpa), cette équipe composée d'élèves de 6e, 5e et de 4e a brillamment relevé tous les défis. Ils ont gagné des tickets d'entrée au Parc Mangofil des Trois-Ilets. BRAVO!

**Bravo à tous les élèves qui ont relevé tous les défis!
Merci aux organisateurs et à tous ceux qui ont contribué à la réussite de cette matinée.
Bonne rentrée à tous!**